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Pape régnant. Argentin. 
 « JESUS est toujours le premier, il nous attend ; JESUS 
Christ nous précède toujours ; et, lorsque nous arrivons, il était 
déjà en train de nous attendre. Il est comme la fleur de 
l’amandier qui fleurit en premier et annonce le printemps. 

L’Eglise aussi doit ressentir l’impulsion joyeuse de 
devenir une fleur d’amandier, c’est-à-dire le printemps, 
comme JESUS, pour toute l’humanité. » (7 mars 2015) 
 

 «  Que Marie, qui est Mère de miséricorde, dépose en 
nos cœurs la certitude que nous sommes aimés de Dieu. 
Qu’elle soit proche de nous dans les moments de difficultés, 
et qu’elle nous donne les sentiments de son Fils, afin que 
notre itinéraire de Carême soit une expérience de pardon, 
d’accueil et de charité. » (15 mars 2015)  
 

 « Demeurer en JESUS signifie être uni à Lui pour recevoir de Lui la vie, de Lui 
l’amour, de Lui l’Esprit Saint. […] Demeurer en JESUS signifie avoir la volonté de recevoir de 
Lui la vie, également le pardon, également l’élagage, mais le recevoir de Lui. Demeurer 
en JESUS signifie chercher JESUS, prier, la prière. Demeurer en JESUS – et cela est la chose 
la plus difficile – signifie faire ce qu’a fait JESUS, avoir la même attitude que JESUS. Mais 
quand nous ‘faisons la peau’ aux autres [quand nous parlons mal des autres] ou lorsque 
nous nous prêtons aux médisances, nous ne restons pas en JESUS. JESUS n’a jamais fait 
cela. Lorsque nous sommes menteurs, nous ne restons pas en JESUS. Lui, ne l’a jamais fait. 
Lorsque nous trompons les autres avec les sales affaires qui sont à la portée de tous, nous 
sommes des sarments morts, nous ne restons pas en JESUS. Demeurer en JESUS et faire les 
mêmes choses qu’Il faisait : faire le bien, aider les autres, prier le Père, soigner les 
malades, aider les pauvres, avoir la joie de l’Esprit Saint. » (3 mai 2015) 
 

 « ‘De quelle espérance vais-je parler avec ces personnes qui sont en 
prison ?’Beaucoup sont condamnées à la prison à perpétuité. La perpétuité est une 
condamnation à mort, car on sait qu’on ne sortira pas de là. C’est dur. Que dire à 
cet homme ? Que dire à cette femme ? Peut-être… ne rien dire ? Prendre sa main, 
la caresser, pleurer avec lui, pleurer avec elle… Avoir ainsi les mêmes sentiments 
que le Christ JESUS. S’approcher en ayant le cœur qui souffre. Très souvent nous ne 
pouvons rien dire, rien, parce qu’un mot serait une offense. Seulement des gestes. 
Les gestes qui font voir l’amour. ‘Tu es condamné à perpétuité ici, mais je partage 
avec toi cet instant de vie de condamné à perpétuité’. Ce partage dans l’amour, 
rien de plus. Cela signifie semer l’amour. » (30 avril 2015) 
 

 « JESUS a versé son Sang comme prix et bain, afin que nous soyons purifiés de 
tous nos péchés : pour ne pas nous avilir, regardons-le, étanchons notre soif à sa 
source pour être préservés du risque de la corruption. Alors nous ferons l’expérience 
de la grâce d’une transformation : nous resterons toujours de pauvres pécheurs, mais 
le Sang du Christ nous libérera de nos péchés et nous rendra notre dignité. Il nous 
libérera de la corruption. Sans mérite de notre part, avec une humilité sincère, nous 
pourrons apporter l’amour de Notre Seigneur et Sauveur à nos frères. Nous serons ses 
yeux qui vont à la recherche de Zachée et de Madeleine ; nous serons sa main qui 
secourt les malades dans leur corps et dans leur esprit ; nous serons son Cœur qui 
aime ceux qui ont besoin de réconciliation, de miséricorde et de compréhension. » 

 (4 juin 2015) 
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